

UNITED WAY OF DANE COUNTY LANZA LA VERSIÓN EN ESPAÑOL DE LA APLICACIÓN 211 WISCONSIN PARA AMPLIAR EL ACCESO A LA COMUNIDAD DE HABLA HISPANA

Madison, WI (29 de julio de 2025) – United Way of Dane County se complace en anunciar el lanzamiento de la **aplicación 211 Wisconsin en español**, lo cual representa un gran avance en la expansión al acceso a servicios humanos y a servicios esenciales de salud para personas y familias de habla hispana en todo el estado.

Originalmente desarrollada por United Way of Dane County y lanzada en octubre de 2021, la aplicación 211 Wisconsin fue desarrollada para ampliar el conocimiento y el acceso a los recursos comunitarios. Con más de 5,200 usuarios en todo el estado, la aplicación ha recibido más de 42,000 búsquedas de categorías y ha conectado a residentes del estado de Wisconsin con más de 38,000 servicios específicos. Ahora, con el lanzamiento de la versión en español, esta poderosa herramienta es aún más inclusiva, ya que apoya el segundo idioma predominante en el condado de Dane y en todo Wisconsin.

United Way of Dane County 211 brinda asistencia local en vivo las 24 horas del día, los 7 días de la semana a los residentes del condado de Dane y las comunidades circundantes, incluidos los condados de Columbia, Sauk, Iowa, Rock, Green y Lafayette. Ya sea que busque alimentos, asistencia para el pago de alquiler, tratamiento para adicciones o servicios para adultos mayores, 211 conecta a las personas con la base de datos más completa y actualizada de servicios humanos y de salud en la región.

La versión en español de la aplicación se desarrolló en asociación con un socio local sin fines de lucro, **Centro**, un colaborador clave y defensor del acceso equitativo. Esta asociación garantizó que las necesidades lingüísticas y culturales de los miembros de la comunidad de habla hispana se integraran completamente en el diseño y la funcionalidad de la aplicación.

"En Centro, creemos que el acceso a la información es una piedra angular de la equidad", dijo Karen Menéndez Coller, Directora Ejecutiva de Centro del Condado de Dane. "Asociarnos con United Way del Condado de Dane para ayudar a llevar la aplicación 211 Wisconsin a nuestra comunidad de habla hispana significa que miles de familias más pueden encontrar el apoyo que necesitan, en un idioma que entienden y en el que confían. Así es como construimos una comunidad más fuerte y conectada para todos".

"Esta asociación con Centro muestra el poder de la colaboración y del diseño de experiencia de usuario para impulsar un cambio significativo", dijo Renee Moe, Presidenta y Directora Ejecutiva de United Way of Dane County. "Después de lanzar la aplicación 211 Wisconsin, la retroalimentación más consistente por parte de nuestros socios sin fines de lucro fue la necesidad de una versión en español. Gracias a una subvención de Public Health Madison & Dane County, 211 Wisconsin en español es ahora una realidad. Ampliar el acceso a los servicios esenciales para los residentes de habla hispana nos acerca a la visión de un Condado de Dane donde todos puedan prosperar".

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
Adrienne Kramer, United Way del Condado de Dane
(608) 504-6137
Adrienne.Kramer@uwdc.org

United Way
of Dane County



The Power of Caring. **Working for All.**

La aplicación está disponible para ser descargada en dispositivos móviles. Sin embargo, para garantizar que todos puedan acceder los beneficios que la aplicación ofrece, incluyendo aquellos que no tienen acceso a un teléfono inteligente o dispositivo, contamos con quioscos 211 disponibles en Centro y otros lugares públicos en el condado de Dane. Para ver la lista completa de las ubicaciones comunitarias de los quioscos 211, visite: unitedwayofdanecounty.org

Para consultas de medios de comunicación y solicitudes de entrevistas, comuníquese con Adrienne Kramer, Gerente de Programas, Comunicaciones y Medios Digitales, de United Way of Dane County: Adrienne.kramer@uwdc.org o al (608) 504-6137.

###

Acerca de Centro Hispano del Condado de Dane:

Como la organización sin fines de lucro líder que trabaja con la población Latinx en el Condado de Dane, Wisconsin —que incluye a Madison y las comunidades circundantes—, Centro cuenta con una trayectoria de más de cuarenta años elevando y fortaleciendo a las comunidades locales. La organización ha trabajado incansablemente para mantenerse al ritmo del crecimiento de la comunidad latinx en el condado, y actualmente brinda apoyo a más de 7,500 personas al año, con más de 20,000 horas de programación. Las iniciativas de Centro son algunos de los pocos programas bilingües y biculturales enfocados específicamente en servir a las comunidades latinx en el Condado de Dane, y la organización es un recurso clave para la ciudad, el condado, el estado y los distritos escolares locales. Además, colabora con más de cien organizaciones sin fines de lucro y empleadores en la región. Para responder a las crecientes necesidades de la comunidad latinx en el Condado de Dane, Centro ha triplicado el tamaño de su personal y duplicado la cantidad de programas que ofrece en comparación con hace apenas diez años.

Acerca de United Way of Dane County:

United Way of Dane County moviliza el poder solidario de nuestra comunidad para que todos puedan prosperar. Desde el avance de la salud y la educación hasta el fortalecimiento de los medios de vida y la resiliencia local, conectamos a las personas con las posibilidades. Con la misión de unir a la comunidad para lograr resultados medibles que cambien vidas, trabajamos en colaboración con organizaciones locales sin fines de lucro, empresas, líderes comunitarios, donantes y voluntarios para multiplicar el impacto y resolver problemas generales que ninguna persona u organización puede abordar por sí sola. United Way nos hace responsables a nosotros mismos y a nuestros socios por el uso efectivo de los recursos y los resultados medibles. Juntos, somos el poder de cuidar. Trabajando para todos. Visite www.unitedwaydanecounty.org para obtener más información.